

Podiumsdiskussion „Sanierungsstau an Wiesbadener Schulen“

Wie beseitigen wir den 400-Millionen-Euro-Sanierungsstau an Schulen in Wiesbaden?

Auf dem Podium:

Sven Gerich, Oberbürgermeister
Rose-Lore Scholz, Dezernentin für Schule und Kultur
Vertreter der Rathausfraktionen
David Böhne, Stadtelternbeirat
Michael Zeitz, GPRLL-RTWI
Luisa Frankenbach, StadtschülerInnen-Rat

Moderation:

Patrick Körber, Lokalredaktion Wiesbaden
Wiesbadener Kurier / Wiesbadener Tagblatt

Mittwoch, 08.07.2015, 18:00-19.30 Uhr
Gymnasium am Mosbacher Berg
- Aula -
Mosbacher-Straße 57-59
65187 Wiesbaden

Es laden ein:

Stadtelternbeirat, GPRLL-RTWI der Lehrerinnen und Lehrer, StadtschülerInnen-Rat

Hintergrund:

Über Jahrzehnte wurden Investitionen in Neubau und Sanierung von Schulen vernachlässigt. Mittlerweile belaufen sich die Kosten für dringend notwendige Bau- und Renovierungsmaßnahmen auf rund 400 Millionen Euro. Trotzdem sollen die Mittel für den Schulbereich im nächsten Haushalt weiter gekürzt werden. Längst überfällige und schon mit hohen Kosten geplante Maßnahmen sollen auf unbestimmte Zeit verschoben werden. Wiesbaden als Zuzugsgebiet müsste als Notmaßnahme eine dreistellige Zahl teurer Container aufstellen, um alle SchülerInnen unterzubringen, gleichzeitig würden die Kosten durch verschleppte Sanierungen weiter anwachsen. Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer würden weiterhin gezwungen auf unbestimmte Zeit unter teilweise unzumutbaren Bedingungen zu lernen und zu arbeiten.